

Fachschaftsratssitzung SAI

Datum: 09.05.2023

Beginn: 13:00 Uhr

Ende: 14:00 Uhr

Anwesend: Maike, Vino, Saba, Lisa

TOP 1: MA Erstis SoSe23

Die Einführung soll im SAI-Gebäude im Raum 010.01.03 am 17.05.2023 um 14 Uhr stattfinden. Am gleichen Abend gibt es dann die Kneipentour, an denen alle Studierenden des SAI teilnehmen können.

The introduction is scheduled to take place in the SAI building in room 010.01.03 on 17/05/2023 at 2pm. On the same evening there will be the pub crawl, in which all students of SAI can participate.

Abstimmung:

Ja: 4 Nein: 0 Enthaltung: 0

Betrag: 100€

Posten: 750.0000

Datum: 09.05.2023

Ergebnis: Beschlossen

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat beschließt die Bereitstellung von 100€ für ein Mittagessen.

Begründung: Die Erstieinführung soll den Erstis dabei helfen, sich an der neuen Uni und in der neuen Stadt zurechtzufinden, einander kennenzulernen und auch ersten Kontakt zu Lehrenden und Fachschaft zu knüpfen. So soll der Einstieg ins Studium erleichtert und die Nachhaltigkeit der Fachschaftsarbeit gewährleistet werden.

Amount: 100€

Item: 740.0000

Date: 09/05/2023

Result: decided

Resolution text: The student council decides to provide 100€ for a lunch.

Justification: The first-year orientation is intended to help first-year students find their way around at the new university and in the new city, to get to know each other, and to establish initial contact with teachers and the student council. This should make it easier for them to start their studies and ensure the sustainability of the student council's work.

TOP 1: Exkursion Hamm

Es wird eine Exkursion nach Hamm für 40 Personen organisiert. Am 18.06.2023 findet dort das sogenannte Hamm Theer statt. Eine hinduistische Gottheit wird dabei um die Tempelanlage herumgeschoben. Der Tempel in Hamm gilt als die größte auf dem europäischen Festland. Tausende Gläubige aus Deutschland und den Nachbarstaaten kommen nach Hamm, um

gemeinsam dieses Fest zu begehen. Für unsere Studis ergibt sich hier die Möglichkeit mit der tamilischen Diaspora in Kontakt zu treten und ihr gelerntes Wissen aus dem Studium anzuwenden und neues Wissen durch den Kontakt mit der Diaspora und anderen Besuchern zu erweitern. Es wird ein Bus angemietet, um mit den Studis nach Hamm zu fahren, Kostenpunkt ca. 1000€. Die Kosten sollen durch zwei Haushaltsposten gestemmt werden.

An excursion to Hamm is organized for 40 people. On 18.06.2023 the so-called Hamm Theer takes place there. A Hindu deity is thereby pushed around the temple complex. The temple in Hamm is considered the largest on the European mainland. Thousands of believers from Germany and neighboring countries come to Hamm to celebrate this festival together. For our students, this is an opportunity to get in touch with the Tamil diaspora and apply their learned knowledge from their studies and expand new knowledge through contact with the diaspora and other visitors. A bus will be hired to travel to Hamm with the students, costing approximately 1000€. The costs will be covered by two budget items.

Abstimmung:

Ja: 4 Nein: 0 Enthaltung: 0

Betrag: 500€

Posten: 740.0000

Datum: 09.05.2023

Ergebnis: Beschlossen

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat beschließt die Bereitstellung von insgesamt 1000€ zum Anmieten eines Buses für die Exkursion nach Hamm. Die 1000€ werden jeweils zur Hälfte aus den Posten 740 und 790 gedeckt.

Begründung: Für unsere Studis ergibt sich durch die Exkursion die Möglichkeit mit der tamilischen Diaspora in Kontakt zu treten und ihr gelerntes Wissen aus dem Studium anzuwenden und neues Wissen durch den Kontakt mit der Diaspora und anderen Besuchern zu erweitern.

Amount: 500€

Item: 740.0000

Date: 09/05/2023

Result: decided

Resolution text: The student council decides to allocate a total of 1000€ to rent a bus for the excursion to Hamm. Half of the 1000€ will be covered by the items 740 and 790.

Justification: For our students, the excursion gives them the opportunity to get in touch with the Tamil diaspora and to apply their learned knowledge from their studies and to expand new knowledge through contact with the diaspora and other visitors.

Betrag: 500€

Posten: 790.0000

Datum: 09.05.2023

Ergebnis: Beschlossen

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat beschließt die Bereitstellung von insgesamt 1000€ zum Anmieten eines Buses für die Exkursion nach Hamm. Die 1000€ werden jeweils zur Hälfte

aus den Posten 740 und 790 gedeckt.

Begründung: Für unsere Studis ergibt sich durch die Exkursion die Möglichkeit mit der tamilischen Diaspora in Kontakt zu treten und ihr gelerntes Wissen aus dem Studium anzuwenden und neues Wissen durch den Kontakt mit der Diaspora und anderen Besuchern zu erweitern.

Amount: 500€

Item: 790.0000

Date: 09/05/2023

Result: decided

Resolution text: The student council decides to allocate a total of 1000€ to rent a bus for the excursion to Hamm. Half of the 1000€ will be covered by the items 740 and 790.

Justification: For our students, the excursion gives them the opportunity to get in touch with the Tamil diaspora and to apply their learned knowledge from their studies and to expand new knowledge through contact with the diaspora and other visitors.